

Le Père Noël fait son apparition à la plage en plein mois d'août

Cette année encore, le Père Noël revient à Saint-Cyprien, le temps d'une petite halte estivale. **Samedi 24 août**, il prendra ses quartiers à la plage, quartier Rodin, où de gros flocons de neige (de savon) ont été annoncés pour son arrivée.

Jeux, danse et musique avec la fanfare la Vidourlenque, distribution de cadeaux par l'association Enfants, cancers et santé et ambiance festive sur les terrasses des commerçants du quartier Rodin.

La soirée promet d'être animée. Possibilité de restauration sur place, de grandes tables décorées seront à disposition sans réservation. **Au programme de la soirée.**

À 18 h, jeux gonflables sur le thème de Noël. À 19 h, démonstrations de danse par



► Chaque année, ce rendez-vous insolite attire de nombreux vacanciers et résidents. Le Père Noël sera là vers 21 h 30.

les associations de Saint-Cyprien. À 20 h, fanfare la Vidourlenque. À 21 h 30, arrivée du père Noël, distribution de cadeaux en présence de l'association

Enfants, cancers et santé. À 22 h, soirée DJ.

► Renseignements au 04 68 21 01 33 ou sur le site www.tourisme-saint-cyprien.com/agenda